

17.07.2022

Einreihung

Wiederaufnahme als Heilssoldat



Am 17.07.2022 durften wir ein weiteres Mitglied in unseren Reihen aufnehmen. Nachdem Rolf Mojes Heilssoldatenschaft einige Jahre geruht hatte, hat er sich dazu entschlossen, sie wieder aufleben zu lassen. Trotz des weiten Weges aus Cuxhaven, kommt er zu den Gottesdiensten. Die Heilsarmee begleitet Herrn Moje schon sehr lange. In seinem Zeugnis betonte er die Wichtigkeit von zwei Worten, die ihm bei seiner Bekehrung mit auf den Weg gegeben worden waren: „Bleib treu“. Dieser Aufforderung ist er auch trotz eines bewegten Lebens nachgekommen und darf sie jetzt in Form seiner Heilssoldatenschaft in Korps Bremen ausleben. Wir freuen uns über den Zuwachs und sind zuversichtlich, dass die Worte aus 2. Thessalonicher 3,3 auch uns gelten: „Aber der Herr ist treu; er wird euch Kraft geben und euch vor dem Bösen bewahren“. Wir wünschen Herrn Moje Gottes Segen und Kraft und Zuversicht für jeden Tag.

